



La Covid-19 n'est pas une mince affaire. Le début de la pandémie a épargné l'Afrique pendant un moment, mais les choses se sont compliquées les mois qui ont suivi. Désormais, le monde entier est touché, y compris l'Afrique en général, et le Cameroun en particulier.

Face à cette situation critique, il a fallu trouver des voies et moyens pour réduire au minimum la propagation du virus sur le territoire camerounais. Pour cela, l'État n'a pas hésité à débloquer des fonds, mais pour lui venir en aide, Supergoal a décidé d'agir.

La société de jeux de divertissement en ligne a décidé de s'engager dans cette lutte acharnée contre la Covid-19, en se rapprochant de la population de manière sécurisée. Il est question de lui fournir le nécessaire pour efficacement se protéger contre ce virus.

DES SECTEURS CLÉS SONT MIS À L'AVANT

Avec ses propres moyens, la marque Supergoal a bien voulu faire les choses comme il se doit. Pour cela, il était d'abord question de se rapprocher de la population afin de la sensibiliser sur les dangers de ce virus. Le plus important est de tout d'abord reconnaître le degré de dangerosité de la pandémie avant de procéder à la sécurité sanitaire.*

Une fois la première étape faite de manière effective, il était désormais question de cibler des

secteurs clés pour partager des cache-nez. Les taxis sont les moyens de transport les plus empruntés au Cameroun, car un taxi transporte une centaine de personnes par jour.

Ainsi, Supergoal a principalement ciblé les chauffeurs de taxis afin de leur distribuer des cache-nez. Protéger un taximan c'est protéger une centaine de personnes par jour. C'est de cette manière que la société de paris sportifs a souhaité réduire la propagation du coronavirus.

DES MESURES À RESPECTER

Suite à la pandémie de la Covid-19, l'OMS a mis sur pied de nombreuses mesures de sécurité à respecter à la règle, et le Cameroun fait tout pour que ces mesures soient appliquées. Si le port des masques est sans doute l'une des plus importantes, Supergoal encourage la population à respecter toutes les autres mesures.

Il est notamment question de respecter la distanciation sociale pour éviter les contaminations, mais aussi de bien se laver les mains, ou d'utiliser des gels hydroalcooliques. [Supergoal](#) veille à ce que les personnes abordées respectent ces règles, et ce dans toute l'étendue du territoire camerounais.

JOUER EN TOUTE SÉCURITÉ

Cette crise sanitaire, Supergoal la prend très au sérieux. L'objectif est de continuer à pouvoir jouer en toute sécurité.

Pour cela, [Supergoal](#) a décidé de favoriser le travail en ligne. Tout son personnel présent sur le terrain est protégé, et la société offre des méthodes sûres pour faire des paris en ligne.

En plus des paris sportifs, les amoureux des jeux casinos ont la possibilité de bénéficier des meilleurs jackpots sans avoir à se déplacer de la maison. Vous avez juste à vous rendre sur la plateforme de Supergoal, et de sélectionner vos jeux. Vous pourrez les tester gratuitement avant de vous lancer en mode réel.
